



# Tiraditos

---

## LOS EFECTOS DE LA SUPREMA CORTE

- A muchos morenistas les sorprendió la forma en que la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) **Guadalupe Taddei**, le enmendó la plana a la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, cuando dijo en su tradicional Mañanera del Pueblo que aún había la posibilidad de que una mujer presidiera la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). La titular del INE dejó en claro que será el candidato que tenga el mayor número de votos, que en este caso es **Hugo Aguilar Ortiz**. Lo que más preocupa a los cercanos de la presidenta, dicen, es que ninguno de los nueve ministros que serán electos son cercanos a ella, por lo que tendrá que remar contracorriente por un buen tiempo.
- 

## LA RECESIÓN EN LA PUERTA

- Aún no se salía de la resaca que dejó la elección para renovar el poder judicial, cuando el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, dio un mazazo en la mesa sacudió todas las fichas al gobierno capitalino, con el decreto que autoriza el incremento al 50% los aranceles por acero y aluminio, lo que representa un duro golpe para nuestro país que ya



empieza a resentir los efectos negativos de las medidas tomadas por el vecino país del norte, sobre todo con la caída del envío de remesas y ahora, con esta noticia, los organismos internacionales como la OCDE considera que se tendrá un crecimiento pírrico y el país entrará en una fuerte recesión para la segunda mitad de este 2025.

---

## **EL NUEVO MAPA ELECTORAL DE VERACRUZ**

- Una gran sorpresa generó el cambio del mapa electoral en el Estado de Veracruz, tras las elecciones municipales que se realizaron el pasado domingo. Llama la atención la forma en que creció Movimiento Ciudadano, que de acuerdo con el número de alcaldías se coloca como la segunda fuerza, por encima de los partidos Acción Nacional y Revolucionario Institucional, que duramente muchos años estuvieron peleándose la primera posición. Morena, en su alianza con el PVEM ocupa la primera posición, pero de no ser por el partido del tucán, estaría en una posición muy preocupante. A la luz de estos resultados, en Morena se encendieron las alertas amarillas de cara al proceso que se realizará en 2027, donde este fenómeno puede presentarse en otros estados.